
義援金、ありがとつヽ ございました。

荒川区立汐入小学校 校長 様、PTA会 長 様

昨年度は熊本地震に際 し、優 しさのこもつた義援金をいただきあ りがとうございまし

た。あれから 1年 10ヶ 月がたちま した。復興も急 ピッチで進んでいます。

本年度は五年前の九州北部豪雨、昨年度の熊本地震で途絶えていた、内牧小学校の「茶

摘み」力` 4年ぶ りに復活 しました。茶摘みの時期が遅れたこともあ り、味の方はもう一

つで したが、昨年度の義援金への感謝の気持ちを込めて少 しですがお送 りします。本来

なら採れたてを送るべきだつたのですが、本校の PTA役 員の 「汐入小に採れたお茶を

持参 したい。」 とい う熱い思いがありました。 しか し、なかなかスケジュールの調整がつ

きませず、お送 りするのが遅れましたことをお詫び申し上げます。

子ども達、保護者の皆さん、地域の方々、教

員で茶摘みをしました。茶摘みは、何十年

も続いている内牧小の伝統行事です。



広い茶畑で、全校児童

264名が楽しく活動

しました。
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